SK 27,07.2017

20 RADOLFZEI

LESERMEINUNG Haarsträubend

Zu den Plänen auf der Mettnau und zum Leserbrief von Doris Freitag vom Mittwoch, 15, Februar

Die von Doris Freitag in ihrem Leserbrief zum Ausdruck gebrachte Meinung bezüglich der geplanten Bebauung auf der Mettnau kann ich nur vollumfänglich unterstützen. Es ist haarsträubend. welche Pläne hier verwirklicht werden sollen und kaum zu glauben, wie in Radolfzell weiterhin schonungslos das gesamte Stadtgebiet baulich verschandelt wird. Daran kann man deutlich erkennen, welche Prioritäten gesetzt sind. Ich kann nur hoffen, dass die Radolfzeller hier erbitterten Widerstand leisten und endlich von ihrer Stadt retten, was noch zu retten ist. Jetzt ist einfach mal gut und es ist nicht mehr länger hinnehmbar, dass ganz Radolfzell nur noch für Kurgäste und Touristen attraktiv sein soll. Was ist mit uns Einheimischen? Schließlich leben wir das ganze Jahr hier und stärken mit unserer Kaufkraft die hier ansässigen Geschäfte und Betriebe. Wie Frau Freitag bereits erwähnt hat, ist nicht nachzuvollziehen, warum die Kurgäste mit dem eigenen Auto anreisen müssen. Schließlich ist Radolfzell per Bahn bestens zu erreichen, und da es ja nun auch einen Shuttle-Bus auf die Mettnau gibt, sind neue Parkplätze völlig überflüssig. Wir wollen auf der Mettnau doch nicht noch mehr Blechlawinen und parkende Autos besichtigen. Vielmehr wollen wir uns an der wunderschönen Natur erfreuen und uns erholen.

Susann Zeeb, Radolfzell